

WIR DANKEN HERZLICH

allen unseren lieben Verwandten, Freunden und Bekannten für die mitfühlende Anteilnahme am grossen Verlust unserer lieben Mutter

Emmi Schmid-Linder

Ein ganz besonderer Dank gilt

- Herrn Pfarrer Aschmann für die einfühlsamen Worte und die tröstende Begleitung
- dem Pflegepersonal des Altersheims Meienberg, Jona
- sowie Herrn Doktor Rizzi für die langjährige ärztliche Betreuung.

Danken möchten wir auch ganz herzlich für die schönen Blumen, die Spenden für späteren Grabschmuck, die persönlichen Beileidsbezeugungen und die zahlreichen Spenden für Ärzte ohne Grenzen.

Emmi wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie